



仲井真っ子だより

＜なかいまつ子 だより＞

令和6年5月

文責：校長

子どもたちの声が学校に聞こえ、わくわくした令和6年度がはじまり、1ヶ月半がたちました。

1年生119名、2年生118名、3年生116名、4年生104名、5年生113名、6年生106名の676名の子供たちと53名の職員でスタートした仲井真小学校では、みんなの声が明るく響いています。

仲井真小学校では、

学校教育目標

「豊かな心をもち 自ら学ぶたくましい子」の育成をめざしています。

具体的には、

仲井真小学校を卒業するときには、仲井真っ子に次の3つの力（知識・技能、思考・判断・表現力、学びに向かう力）がバランス良く身につけられることをめざしています。

知識・技能 … 1年生から6年生までの学習をしっかりと身につけましょう。

思考・判断・表現力… 1年生から6年生までの学習を使って、自分で考えたり話したり書いたりすることができるようになります。

学向かう力・人間性…自分以外の考えを受け入れたり認めたりしながら、人と一緒に協力して学ぶことができるようになります。

学校は、子供たちの未来をつくる手伝いしています。「学校の仕事」を仲井真小学校の先生と職員みんなでせいいっぱい頑張っていきたいと思います。どうぞ、皆様、お力をおかしください。

＜仲井真っ子エピソード＞

あいさつをするのはなぜ？

5月7日（火）の朝会で、6年生が『おはよう』のあいさつをした時に、『おはよう』を返してもらうと、『幸せ』になる。「あいさつをかえしてもらわないと『悲しい』」「みんなでいいさつに挑戦しよう。」と話していました。「あいさつは幸せになる。」と考えた子供たちの話に心がほっこりしました。

勇気を出して、「おはよう」「こんにちは」のあいさつにチャレンジしようとしている仲井真っ子たちです。いろんな場所で「おはよう」「こんにちは」のあいさつと「ありがとう」の言葉が聞こえますように。～みんなでみんなに幸せをおくりませんか。～

※ あいさつは、「相手の心に近づき、人間関係をスムーズにことができる。」とも、言われます。やさしいすてきな仲井真っ子が、挨拶上手になり、人間関係がスムーズで自分の意見をしっかり言って相手の考え方を受け止められるような大人になっている姿を見たいですね。



5・6月の主な予定

26	日	日曜授業参観 1・2校時 PTA 総会・3校時 引き渡し訓練・4校時（各教室でお迎えをお願いします）
27	月	振替休日（学校はお休み）
29	火	音楽朝会 ふれあいタイム（5月29日から6月3日まで）
6/3	月	平和月間（6月3日から6月28日まで） 図書館展示や音楽朝会・「平和について考える」取り組み
4	火	なかいまっ子タイム（平和・人権）
5	水	お話朝会 内科検診
6	木	内科検診
11	火	なかいまっ子タイム
12	水	5年生自然教室（石川）（12・13日）
14	金	火災避難訓練
18	火	なかいまっ子タイム（栽培委員会）
19	水	音楽朝会 クラブ
23	日	慰霊の日
24	月	あいさつ運動
25	火	なかいまっ子タイム
26	水	授業参観日 2・3校時 表彰朝会 クラブ



田んぼで、お米を育てるお手伝いの「あいがも」がやってきました。子供たちがあいがもと一緒にになって、お米を育てています。心優しいなかまっ子たちは、毎日、お世話を頑張っています。



那霸市制施行103周年記念式典へ合唱団代表5・6年児童が参加し、那霸市歌をパレット市民劇場で堂々と歌いました。後日、那霸市教育長から「感動しました。仲井真小学校の児童の立派な姿は誇りですね。参加ありがとうございました。」とのお礼の直接のお電話をいただきました。



5年生の家庭科（調理実習）の学習を「まーいまーい」にて行いました。お湯を沸かして、お茶をいただきました。どきどきしながらガスをつけてお湯を沸かすことに挑戦していました。家庭科室の修繕を教育委員会へ依頼中です。しばらく、施設をお借りして、調理実習の学習をすすめてまいります。

<日々の様子をホームページからも更新しています。お時間あるときにご覧下さい。>